

@com-CAPACIDAD

BOLETÍN INFORMATIVO

No. 40

Bogotá, D.C., 19 Diciembre de 2014

Retos de la convención de discapacidad



Aprovechando que el Instituto Nacional para Ciegos INCI conjuntamente con el Ministerio de Relaciones Exteriores y el Ministerio de Salud, hoy 12 de diciembre realiza un foro sobre los retos de la Convención de Discapacidad de Naciones Unidas, a continuación presento algunos logros y retos de este instrumento internacional.

Cuerpo de la Noticia:

Un primer logro fue el actual Plan Nacional de Desarrollo, "Prosperidad para Todos", Ley 1450 de 2011, que en su artículo 176 ordenó diseñar la política pública de discapacidad, por lo que se aprobó el documento Conpes 166 de 2013, que rediseña la política actual de discapacidad, trascendiendo las políticas de asistencia o protección, hacia políticas de desarrollo humano con un enfoque de derechos.

Otro logro, es la consolidación del Sistema Nacional de Discapacidad, SND, como el mecanismo de coordinación de los diferentes actores que intervienen en la inclusión social de esta población en el marco de los derechos humanos.

El logro más importante es la Ley estatutaria de discapacidad 1618 de 2013, que desarrolla la Convención y tiene como objetivo, el ejercicio efectivo de los derechos de las personas con discapacidad, Ley que en la actualidad se está reglamentando.

Otro logro es el apoyo de la comunidad internacional, que respaldó la candidatura de un colombiano como experto independiente del Comité de Seguimiento de la Convención.

Respecto a los retos, considero que la discapacidad debe estar representada en el Consejo Nacional de Paz ampliado, que reforme la Ley 434 de 1998, en el entendido que la violencia social y la guerra en Colombia han sido unas de las principales causales de discapacidad.

Se debe incluir la discapacidad en el nuevo Plan Nacional de Desarrollo, al igual que en el actual.

Otro reto es modificar la estructura institucional de la discapacidad en Colombia, ajustándose a los nuevos modelos conceptuales que plantea la Convención.

Ver más en: http://www.larepublica.co/retos-de-la-convenci%C3%B3n-de-discapacidad_200851

Más noticias...



Lanzan biblioteca para personas con discapacidad visual



Niños con discapacidad cognitiva recibieron la Navidad



La esclerosis afecta a más de 2.5 millones de personas en el mundo



La tecnología al servicio de las personas con discapacidad visual



Ángel García, creador de Whats-Cine



Cinco aportes tecnológicos para personas invidentes



Yopal cuenta con Política Pública de Discapacidad e Inclusión Social 2015 - 2022



La Fundación Saldarriaga Concha abre convocatoria para el fondo de apoyo financiero de la alianza con el Ministerio de Educación Nacional y el Icetex

A B C DE DISCAPACIDAD

EQUIDAD:

Desarrollo de la favorabilidad del Estado hacia la inclusión de las personas con discapacidad física, sensorial o mental.

FRASE DEL DÍA

'Piensa como un hombre de acción, y actúa como un hombre de reflexión'. Henri Bergson.

EQUIPO EDITORIAL

Director:
José Manuel Pernet Sánchez

Colaboradoras:
Geraldín Velásquez
Carol García
Luz Andrea Larrota

@com-CAPACIDAD

BOLETÍN INFORMATIVO

"HISTORIAS SIN LIMITES" FUNDOWN CARIBE



Misión

LA FUNDACIÓN SÍNDROME DE DOWN DEL CARIBE- FUNDOWN CARIBE, es una entidad de utilidad común, sin ánimo de lucro y de carácter privado, que busca promover la inclusión de las personas con síndrome de Down y discapacidad cognitiva en todos los ámbitos de la sociedad.

Visión

Ser reconocida como una fundación referente en la gestión de procesos de inclusión de las personas con síndrome de Down y discapacidad cognitiva.

PROGRAMAS

Etaapa infantil

Fundown Caribe está disponible para acompañar a aquellas parejas que han recibido un diagnóstico prenatal de síndrome de Down así como para los padres de niños recién nacidos.

Dirigido a niños entre 6 meses y 5 años, consistente en un programa estructurado en los que se trabajan todas las áreas de desarrollo: multisensorial, motriz, lenguaje y autonomía e independencia. Su objetivo es desarrollar al máximo las capacidades del niño y su autonomía, mediante la interacción de los profesionales y la familia.

Etaapa escolar

APOYO PEDAGÓGICO PERSONALIZADO - APP

Programa dirigido a niños y jóvenes escolarizados que son atendidos en sesiones semanales de forma personalizada en nuestra sede haciendo énfasis en las áreas de lectoescritura y matemática para mejorar su proceso de aprendizaje.

Etaapa adulta

GRUPO DE AUTOGESTORES

El programa de autogestores es un grupo conformado por adultos con discapacidad cognitiva que se reúnen de manera periódica para potenciar sus habilidades comunicativas, mejorar su autonomía y desarrollar su capacidad de toma de decisiones para poder tomar parte en asuntos relevantes para su vida y en ocasiones representar a sus pares.



VER MÁS EN:

<http://www.fundowncaribe.org/>

NOTA: Lo expresado en el presente Boletín no compromete a MINCOMERCIO, es responsabilidad del autor.

Deseamos que en esta navidad y año nuevo la alegría permanezca siempre en nuestro trabajo, la felicidad invada nuestros hogares, el amor reine en nuestros corazones y durante el 2015 el éxito nos contagie para hacer de Co-